

NOTICIAS : SALUD

Detectan rayos ultravioleta superiores a índices tolerables

12:07 p.m. - QUITO, Ecuador (DPA). -La Agencia Espacial Civil Ecuatoriana ratificó hoy que en las dos ciudades principales de esta nación, Quito y Guayaquil, se reciben rayos ultravioletas superiores al máximo establecido internacionalmente como tolerables para la salud humana.

El llamado Índice Ultravioleta se ubica en 14 para Guayaquil y 24 para Quito, cuando el máximo tolerable establecido por la Organización Mundial de la Salud y la Organización Meteorológica Mundial es de 11.

El exceso de exposición a este tipo de radiación puede ocasionar cáncer a la piel, ceguera y debilitamiento del sistema inmunológico. Los niveles de radiación fueron detectados por imágenes satelitales.